



90 DIAS EN PRISION. Santa Mónica, California, septiembre 19. El director cinematográfico Roman Polanski sale hoy de un tribunal de Santa Mónica, luego que se le ordenó someterse a un estudio diagnóstico de 90 días en una prisión estatal. Polanski se ha declarado culpable de relaciones sexuales ilícitas.

Polanski Sentenciado a Pasar 90 Días en una Prisión Estatal

SANTA MONICA, California, septiembre 19 (AP) El Director cinematográfico Roman Polanski recibió hoy la orden judicial de someterse a un estudio diagnóstico de 90 días en una prisión estatal, pero podrá terminar una película que rueda actualmente antes de que comiencen las pruebas.

El Juez del Tribunal Superior Laurence Rittenband indicó su preocupación por las eventuales implicaciones de la sentencia impuesta a "nefando delito" de violar a una niña de trece años. Seguidamente, se abstuvo de pronunciar sentencia.

Polanski podría ser condenado hasta a 50 años de prisión y eventualmente deportado por el cargo de relaciones sexuales ilícitas.

El Fiscal de Distrito John Van Kamp, que aceptó negociar con Polanski la acusación y la

declaración de culpabilidad de acusado, dijo que generalmente se imponen en tales casos términos de 16 meses a tres años de cárcel. Polanski también podría ser condenado a libertad bajo palabra.

El mes pasado, el cineasta de 44 años se declaró culpable de los cargos.

"La niña, que estaba a punto de cumplir los 14 años de edad en el momento del delito, estaba bien desarrollada y parecía mucho mayor de lo que realmente era," y además, lamentablemente, no carecía de conocimientos sobre cuestiones sexuales", declaró el Juez.

"Tenía un novio de 17 años con el que sostenía relaciones sexuales" y habla experimentado ya con la sustancia conocida como Quaalude cuando tenía once años de edad, di-

—Favor pase a la Pág. 29.

Explotan Bombas en Varios Hoteles de Lujo en Miami

MIAMI, septiembre 19 (AP). Una serie de explosiones que se sucedieron hoy con cronológica precisión rompió ventanas y destruyó jardines de cuatro elegantes hoteles en esta ciudad y en Miami Beach. Un grupo poco conocido hasta ahora asumió la responsabilidad por los atentados y amenazó con cometer otros.

Un hombre se comunicó telefónicamente con The Associated Press a las 1.50 de hoy y, tras presentarse como miembro de los llamados Comandos Luis Boitel, manifestó:

"Escuchen con atención. Hemos colocado bombas en varios hoteles de Miami Beach. Si nuestras demandas no son satisfechas, entraremos nuevamente en acción. Libertad para todos los presos políticos cubanos! Libertad para todos los presos políticos cubanos!"

Aparentemente el grupo se refería a presos mencionados la semana pasada en un comunicado, presuntamente dado por el Grupo Boitel y que hablaba de reos en México, Venezuela y Estados Unidos.

Diez minutos después, explosiones casi simultáneas es-

tallaron cerca de la laguna del Hotel Dupont Plaza de Miami y frente al Fontainebleau Spa, un centro de salud anexo al Hotel homónimo de Miami Beach.

Estas explosiones fueron seguidas por otras que causaron daños en la laguna del Sheraton Four Ambassadors de Miami, y frente al Eden Roc de Miami Beach.

No hubo víctimas como consecuencia de los atentados. Un vocero policial estimó los daños generales en aproximadamente 4.000 dólares.

"Creo que las bombas fueron detonadas mediante aparatos electrónicos. Eso es prácticamente todo lo que sabemos hasta el momento", expresó Richard Gause, un sargento de la policía local. "Es muy poco lo que sabemos de este grupo fuera del hecho de que ya se atribuyó otros atentados terroristas aquí y en Washington".

El grupo de comandos lleva el nombre de Pedro Luis Boitel, quien alegadamente murió en una cárcel cubana durante una huelga de hambre.

El grupo dice ser autor de una

—Favor pase a la Pág. 29.

Se Incrementan Combates en el Sur de Líbano

BEIRUT, Sept. 19 (AP). Fuerzas derechistas libanesas, apoyadas por tanques israelíes, asaltaron hoy el baluarte palestino de Khiam en el sur del Líbano, pero fueron rechazadas "con fuertes pérdidas", según un comunicado guerrillero.

El parte dice que fue el tercer ataque rechazado por las fuerzas palestinas desde el viernes pasado.

Gozan de Buena Salud Séxtuples en Holanda

LEIDEN, HOLANDA, Sept. 19 (AP). Los séxtuples holandeses nacidos en la mañana de ayer "gozan de buena salud y tienen posibilidades de sobrevivir", informó esta tarde el grupo médico que los atiende en el hospital de la Universidad de Leiden.

Los bebés—cuatro niñas y dos varones—fueron dados a luz dos meses antes de lo previsto, por Simona Nijssen, de 28 años, oriunda de Heemskeer, cerca de la ciudad de Haarlem.

El peso de los recién nacidos varía entre un kilo y un kilo y me-

—Favor pase a la Pág. 15.

Numerosos Heridos al Chocar Lancha con Ballena

CARACAS, 19 septiembre (EFE). Más de cien personas resultaron heridas, 15 de ellas de gravedad, al chocar una lujosa lancha de turismo, con 219 pasajeros a bordo, contra un ballenato en el Mar Caribe, se informó hoy en Caracas.

La rápida embarcación denominada, "Jet Caribe", cubría ayer su habitual trayecto, de unos 150 Kms. entre las ciudades venezolanas de Porlamar (Isla Margarita) y Puerto la Cruz, cuando a unos diez minutos de la costa continental, colisionó con el cetáceo, que se hallaba semihundido.

cuando recrudesció repentinamente la lucha en el sector meridional cerca de la frontera con Israel.

El ataque, lanzado a las 14.15 hora local siguió a una noche de relativa calma y a una pausa en los duelos de artillería y choques de los tres días anteriores, dijo un vocero palestino.

El combate por Khiam, por otra parte, se libró poco después que Israel declaró en estado de máxima alerta a sus fuerzas destacadas en la zona fronteriza, ante la posibilidad de

que intervinieran los sirios en la lucha entre los cristianos libaneses apoyados por Israel y la alianza de la guerrilla palestina con la izquierda del Líbano.

Israel desmintió previas denuncias palestinas de haber enviado aviones y tanques al través de la frontera para dar respaldo a los derechistas libaneses en el ataque de éstos el viernes contra el cerro de Tel Shreika, a menos de dos kilómetros al norte de Khiam.

—Favor pase a la Pág. 62.

Reos Amotinados Toman más de 25 Rehenes en Cárcel de Portugal

CUSTOIAS, PORTUGAL, septiembre 19 (AP). Prisioneros amotinados armados con fusiles automáticos capturaron hoy el sector de oficinas de una cárcel civil en el norte de Portugal, tomaron más de 25 rehenes y exigieron salvoconductos para viajar a Marruecos.

En un tiroteo con los guardias de la prisión una persona murió y cinco resultaron heridas.

Los amotinados, cuyo número se estima en alrededor de doce, amenazaron con matar a los rehenes, entre los que figura según dijeron funcionarios de la prisión el

Director del Centro Joao Rodrigo Pinheiro Torres, cinco secretarías, el jefe de los guardias, dos guardias más, dos prisioneros y más de 15 empleados.

Horas después de comenzar el motín en el comedor de la cárcel en Custoias, a 20 kilómetros al norte de Oporto, la segunda ciudad de Portugal, continuaban los tiroteos esporádicos.

Más de 300 policías y agentes de seguridad rodearon la cárcel con la ayuda de jinetes y ametralladoras montadas en vehículos blindados.

—Favor pase a la Pág. 15.

Guerrilleros Continúan su Avance en Etiopía

NAIROBI, KENIA, septiembre 19 (AP). La Organización guerrillera apoyada por los somalíes anunció hoy que sus fuerzas han avanzado hasta menos de 20 kilómetros de Dire Dawa, una de las tres ciudades que necesitan capturar su control de la región oriental etíope de Ogaden.

Un parte de guerra difundido por la radio oficial de Mogadiscio informa que las fuerzas del Frente de Liberación de Somalia Occidental (FLSO), chocaron ayer con tropas etíopes a unos 20 kilómetros

al sudeste de Dire Dawa y dieron muerte a 66 y capturaron a 123 soldados.

El Frente no dio cifras de sus propias bajas y no fue posible confirmar su información en fuentes independientes, ya que los correspondientes no tienen acceso a la zona de lucha.

El FLSO dice tener ya bajo su control el 95 por ciento del territorio de Ogaden, incluso la población de Jijiga, una de las tres posiciones clave. Los tópes, en

—Favor pase a la Pág. 29.



TELEVISOR MINIATURA. Nueva York, septiembre 19. Clive Sinclair, fundador de la firma neoyorquina Sinclair Radionics, muestra el pequeño televisor que su firma ha lanzado. Del tamaño de un libro de bolsillo. El televisor fue fabricado en Inglaterra y se vende en Estados Unidos por unos 395 dólares.